

Erlebnisbericht von der Klassenfahrt der 7e nach Plön

Zum Ende des Schuljahres 21/22 war die Klasse 7e nach mehreren Stornierungen und Verschiebungen endlich auf Klassenfahrt in Plön.

In den ersten zwei Tagen haben wir mit zwei Coaches ein Team-Adventure-Programm durchgeführt. Die Highlights des Programms, wie eine Nachwanderung ohne Taschenlampe, das Abseilen von einer 14 m hohen Treppe oder Bogenschießen, waren besonders spannend für uns. Aber auch die vielen anderen Spiele und Übungen des Programms waren sehr beliebt.

Am dritten Tag haben wir einen Ausflug in die schöne Kleinstadt Plön unternommen. Dort hatten wir ein wenig Zeit, uns umzuschauen und etwas zu kaufen. Anschließend haben wir alle gemeinsam ein Eis gegessen. Auf dem Rückweg sind wir die meiste Zeit einen schönen Weg am See entlang und durch einen Wald gewandert.

Zurück in der Jugendherberge haben wir einen klasseninternen Wettbewerb mit verschiedenen Spielen gemacht. Zwischendurch hatten wir natürlich auch öfter Freizeit, in der vor allem Volleyball, Fußball und Tischkicker gespielt wurde.

Am letzten Tag stand Packen und Säubern auf dem Programm. Danach hatten wir noch Freizeit, bis der Bus kam.

Es war eine rundum gelungene Klassenfahrt. Wir alle fanden, dass diese vier Tage sehr schön waren.

Verfasserinnen: Lilian Lange, Aliyah Tesch und Mariella Schröder